

Protokoll

SRG Zürich Schaffhausen Sektionsversammlung Sektion 4

Montag, 15. März 2017, 18.30 – 20.15 Uhr
Rest. Strauss, 8400 Winterthur

Vorstand	Iris Kuster Esther Pioppini Rolf Dietiker
Protokoll	Thomas Frey
Anwesend	107 stimmberechtigte Mitglieder
Entschuldigt	diverse

Ordentliche Traktanden

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmzähler
3. Abnahme des Protokolls
- der Sektionsversammlung vom 30. März 2016
4. Jahresbericht 2016 der Präsidentin
5. Ausblick 2017
6. Anträge von Mitgliedern
7. Diverses

1. Begrüssung

Die Präsidentin, Iris Kuster, begrüsst die Anwesenden, namentlich erwähnt werden Barbara Meile, Agi Winter, Hans-Peter Spahni, von der Programmkommission Marlene Dünner und Brigitte Meile, von unserer Geschäftsstelle Cathérine Engel und Angelika Hepting sowie von der Presse Stephan Fritschi.
Anschliessend richtet Barbara Meili (Präsidentin SRG ZH SH) eine Grussbotschaft an die Versammlung.

2. Wahl der Stimmzähler

Die vom Präsidium vorgeschlagenen Personen Ursula Meier und Manuela Hartung werden einstimmig gewählt.

3. Protokoll

Das Protokoll der Sektionsversammlung vom 30. März 2016 konnte auf unserer Homepage gelesen, bzw. ausgedruckt werden, einige Ex. lagen auch am Empfangsdesk auf. Das Protokoll wird einstimmig angenommen und der Verfasserin Esther Pioppini verdankt.

4. Jahresbericht 2016

Die Präsidentin erwähnt die 3 Vorstandssitzungen mit den Hauptthemen das aktuelle und das zukünftige Programm. Der Vorstand war als Vertreter der Sektion an verschiedenen Anlässen. Wir hatten ein Budget von 15'000 Franken und haben es mit 11'383.20 Franken nicht ausgeschöpft. Die Jahresrechnung der Sektion ist ein Bestandteil der Jahresrechnung der SRG ZH/SH und wird an deren GV am 9. Mai 2017 genehmigt.

Die Sektionsversammlung 2016 fand am zweitletzten Tag des März in Winkel/Rüti statt. Als Referentinnen berichteten Isabelle Jacobi und Ursula Hürzeler von der erfolgreichsten Radiosendung "Echo der Zeit".

Am 16. September wurden wir im Newsroom in Bern empfangen und erhielten einen Einblick in das Schaffen der Radionachrichten.

Der Besuch bei der tpc AG am 3. November fand grossen Anklang. Da konnten wir mitverfolgen wie aus dem Rohmaterial ein fertiger TV-Beitrag entsteht.

Die Präsidentin bedankt sich bei Esther Pioppini, Thomas Frey, Rolf Dietiker und Lukas Feurer für die überaus angenehme und erspriessliche/produktive Zusammenarbeit.

5. Ausblick 2017

Folgende Anlässe sind im 2017 geplant:

- 09.05. GV der SRG ZH SH, im X-TRA in Zürich
- 19./20.5. Samschtig-Jass zum letzten Mal mit Monika Fasnacht, in Osterfingen SH
- 21.05. Sendung "persönlich", im Casinotheater in Winterthur
- Sept. Wirtschaftsberichterstattung, in Winterthur
- 06.10. Radio-Studioführung, in Zürich

6. Anträge von Mitgliedern

Es liegen keine Anträge vor.

7. Diverses

Aus dem Publikum keine Wortmeldungen.

Nach dem statutarischen Teil der Sektionsversammlung erhält Viktor Giaccobo als Gastredner das Wort. Unter dem Titel „Fernsehen und Satire“ erzählt er von einigen Episoden aus seiner Tätigkeit in den verschiedenen Satiresendungen bei der SRG. Das Publikum hörte dem begnadeten Satiriker interessiert zu und konnte am Schluss auch die brennenden Fragen stellen.

Nach dem kurzweiligen Vortrag überreichte Iris Kuster Viktor Giaccobo ein kleines Geschenk und lud ihn ein, beim Apéro mit dabei zu sein.

Andelfingen, 31. Mai 2017

Protokollführer
Thomas Frey